

martes 11 de junio de 2024

# La Laguna diseña un programa diverso y abierto a todas las edades para celebrar el Día del Orgullo LGBTI

*El Ayuntamiento ha dado a conocer la agenda de actos prevista, que arrancará hoy y se extenderá hasta el próximo 10 de julio, bajo el lema 'La Laguna Orgullosa'*

*La programación incluirá talleres, mercadillos, cuentacuentos, festivales, lectura de manifiesto, actuaciones musicales, pruebas deportivas y ponencias, entre otras propuestas*



El municipio de San Cristóbal de La Laguna volverá a conmemorar el Día del Orgullo LGBTI con una ambiciosa agenda de actividades orientada a todos los públicos y cuyo objetivo prioritario es reivindicar y promover entre la ciudadanía del municipio valores tan importantes como la tolerancia, la inclusión y la diversidad en todos los ámbitos.

El concejal de Igualdad y LGBTI del Ayuntamiento lagunero, Dailos González, fue la persona encargada de desgranar la programación que se ha previsto para este 2024, bajo el lema 'La Laguna Orgullosa', la cual arrancará esta tarde y se prolongará hasta el próximo 10 de julio. También tomó parte del acto la representante de la Asociación LGBTI Diversas Canarias, Meritxell

Salazar.

El edil explicó que "le hemos dado forma a este programa trabajando conjuntamente con las entidades del colectivo, a través del Consejo LGBTI, a quienes agradezco su gran implicación en todo lo que tiene que ver con ganar espacios de libertad y de respeto a la diversidad en el municipio".

"En La Laguna estamos muy orgullosos y orgullosas de pertenecer a una ciudad abierta, tolerante e inclusiva, que se caracteriza por apoyar todas las reivindicaciones de igualdad del colectivo LGBTI y que quiere hacer del respeto y la libertad sus señas de identidad", aseveró el concejal.

Por su parte, Meritxell Salazar agradeció al Consistorio el impulso a esta programación de actividades y al espacio de diálogo y consenso que se ha generado en el Consejo, contando con todas las entidades. "El orgullo tiene que partir de las asociaciones y del tejido activista LGBTI de la isla de Tenerife, y las administraciones públicas en ello están, tal y como demuestra en este caso el Ayuntamiento de La Laguna", apostilló.

## Agenda de actos

Uno de los platos fuertes de esta programación será el estreno de un mercadillo LGBTI, el próximo 15 de junio, en la plaza del Tranvía de La Cuesta. Desde las 11:00 hasta las 19:00 horas, se ofrecerán en este espacio actuaciones musicales, cuentacuentos, talleres de percusión, ludoteca familiar, ilustración, puestos de venta de artículos y una amplia representación de entidades sociales.

Precisamente, las asociaciones LGBTI serán las protagonistas de la quinta edición del encuentro regional que se celebrará el 21 de junio, en el centro ciudadano Pérez Soto y el 22 de junio en el Espacio Diverse. La agenda del 21 y el 22 de junio se complementará con una cita muy especial, en la plaza de Los Andenes, que será el Festival 'La Laguna Orgullosa 2024', nombre que las entidades y asociaciones han escogido para tal ocasión. Entre las dos fechas, se ofrecerán actuaciones de artistas y grupos como Omaira Cazorla, el grupo La Cangreja, Héctor Artilles, Drag Nilo, el grupo Papaya Show, Drag Minerva, Daniel Tejera o Jorge González. A este menú musical y de espectáculos en directo se unirán talleres, ruleta de premios, pintacaras y photocall, como novedades destacadas.

El mismo 22 de junio será la puesta de largo de la primera edición de la 'Carrera contra la LGBTIfobia', que partirá desde la avenida de Los Majuelos a las 12:00 horas y cuya recaudación irá a la asociación Amigos contra el Sida, tal y como se acordó en el Consejo. En este punto, Dailos González agradeció la implicación y coordinación del Organismo Autónomo de Deportes lagunero.

El jueves 27 de junio será otra fecha destacada dentro del calendario de eventos del programa, gracias a la lectura del manifiesto y el izado de bandera organizado en la previa del Día Internacional del Orgullo LGBTI, a partir de las 12:00 horas en la plaza del Adelantado.

El Ayuntamiento de La Laguna también ha anunciado que el próximo 28 de junio se habilitarán dos guaguas gratuitas, que partirán a las 16:00 horas desde la mencionada plaza del Adelantado, rumbo a la manifestación organizada en El Médano por las asociaciones bajo el lema 'Orgullo LGBTIQA+'.

Por último, Dailos González quiso también agradecer la implicación del área de Bienestar Social y Calidad de Vida del Consistorio por garantizar la presencia de puntos violeta (contra la violencia machista) y naranja (atención a la discapacidad) en gran parte de la agenda de eventos prevista.

## Charlas y ponencias

La agenda de actos de 'La Laguna Orgullosa 2024' tendrá una vocación formativa y reflexiva importante gracias al ciclo de cinco charlas que se iniciará esta tarde y que se desarrollará cada martes en el Espacio Diverse (calle Los Sabanderos) hasta el próximo 10 de julio. Las temáticas de estas ponencias se centrarán en LGBTIFobia y gordofobia (11 de junio); bulos contra la Ley Trans (18 de junio); género, diversidad y narrativas videolúdicas del sector del videojuego (25 de junio); realidades de las mujeres trans en los contextos de prostitución (3 de julio); y antirracismo y movimiento Queer (10 de julio).

Fuera del programa oficial de 'La Laguna Orgullosa 2024', la Corporación lagunera colaborará este próximo 14 de junio en un acto conmemorativo por el Día del Orgullo LGBTI en Valle de Guerra, que parte de la iniciativa de un grupo de vecinos y vecinas de la zona.

